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【第41回燕青空即売会】
　令和 5 年10月 1日（日）燕物流センターで毎年開催される「燕青空即売会」会場で法人会も「税金クイズ」で
参加しています。金属加工で有名な燕市で開催される、年に一度のビッグバザール。
　ナイフ・フォーク・スプーンなどの金属洋食器をはじめ、鍋・フライパン・包丁などの台所用品や家庭雑貨、
伝統工芸品として有名な茶筒・茶たく、水差し等の鎚起銅器製品を、特別価格で販売します！
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新年のご挨拶
公益社団法人 燕西蒲法人会

会　長 和 田  克 行

和田ステンレス工業株式会社 ( 燕地区会 )

和 田  克 行会　長
森井紙器工業株式会社 ( 燕地区会 )

森 井 　  康副会長

株式会社キントラ ( 燕地区会 )

金 子  慎 二副会長
株式会社井上砂利店 ( 分水地区会 )

井 上  誠 一副会長
株式会社平成地所 ( 吉田地区会 )

横 山  正 憲副会長

株式会社ヨシクメ ( 巻地区会 )

佐 藤  清 隆副会長

本年も宜しくお願い申し上げます。

　法人会会員の皆様　新年明けましておめでとう
ございます。
　皆様方におかれましてはご家族お揃いで穏やか
な新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年５月に新型コロナウイルスが感染法上の位
置づけが見直され、ウィズコロナの生活様式が浸
透し、着実に日常が戻ってきてかつての活動が制
限なく出来るようになりました。
　１年を振り返ってみますと、アフターコロナの
行動様式が広がる中、世界情勢の激変・緊張拡大、
日米の金利差が意識され急激な円安進行、それに
伴う物価高などにより、経営環境や日常生活が激
変しました。
　景気も緩やかに回復と報じていますが、一般論
としてなかなか中小零細企業や地方に好景気の流
れが行き渡っておらず、人手不足、賃金上昇、企
業物価上昇などの要因もあって景況は悪いという
話をよく耳にします。
　物価が上がっているので、消費税の絶対額が上
がるのは当たり前のことであり、本来の姿ではな
いので、税収が伸びていることに対し、決して手
放しで喜べる状況ではないと思います。
　昨年の世相を表す漢字は「税」、年間を通じて増
税の議論が行われたことに加えて所得税の定額減
税が話題にのぼったことのほか、インボイス制度
の導入やふるさと納税のルール厳格化など、何か

と「税」にまつわる様々な改正や検討が行われた
年でありました。
　一方　燕西蒲法人会の活動はコロナ５類への移
行に伴って従来の活動に戻り、５月～６月にかけ
て各地区会総会、青年部会、女性部会、そして親
会総会と例年以上に盛大に開催できましたし、１０
月には青年部会設立３０周年もお祝いしました。
　「消費税インボイス制度」「改正電子帳簿保存法」
などの周知、知識普及を目的としたセミナー開催、
小中学校への租税教室開催など本来の事業に取り
組むことが出来ました。会員の皆様のご支援、ご
協力に厚く感謝申し上げます。
　結びに、新しい年が会員の皆様にとって素晴ら
しい年になることを祈念申し上げ、年頭の挨拶と
させて頂きます。
本年も「公益社団法人　燕西蒲法人会」を宜しく
お願い申し上げます。

お見舞い申し上げます
　令和 6 年能登半島地震により、犠牲となら
れた方々にお悔やみを申し上げますとともに、
被災された方々並びにそのご家族、関係者の
皆様に心からお見舞い申し上げます。
　また、被災者の救済と復興支援にご尽力さ
れておられる方々に深く敬意を表します。

（本原稿については昨年末に執筆いただいたものです）
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新年のご挨拶
巻税務署長 濁 川  雅 仁

　新年明けましておめでとうございます。
　公益社団法人燕西蒲法人会の皆様方におかれまし
ては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上
げます。
　和田会長をはじめ役員及び会員の皆様には、法人
会活動を通じ、税務行政に対しまして、日頃から深
いご理解と多大なご協力を賜り、厚くお礼申し上げ
ます。
　貴法人会におかれましては、公益法人として納税
道義の高揚と企業経営及び社会の健全な発展に貢献
するため、各種研修会やセミナーを積極的に開催さ
れ、税務行政の円滑な運営に寄与いただいております。
　また、社会貢献活動として社会福祉施設へのタオ
ル等の寄贈や、税に関する絵はがきコンクールや租
税教室への講師派遣など、租税教育活動にも取り組
んでいただくなど、法人会の積極的な事業活動に対
しまして、深く敬意を表するとともに、法人会の活
動がより一層充実したものとなりますよう、引き続
き連携・協調を図って参りたいと考えております。
　まもなく令和５年分の所得税の確定申告の時期を
迎えます。
　税務署では、納税者の皆様の利便性向上等の観点
から、これまで以上にスマートフォンによる申告を
主とした自宅等からの電子申告を推進して参ります。
　皆様方、並びに、従業員の皆様には、所得税の確
定申告をされる際には、スマホ申告等の自宅からの
電子申告をご利用いただきますようお願いいたします。
　また、昨年 10 月に開始されたインボイス制度に
つきましては、制度の円滑な定着に向け、今後も、

説明会等の開催に加え、的確かつ丁寧な周知・広報
に努めてまいります。
　さらには、本年１月に、税法上保存が必要な「帳
簿」や「領収書・請求書・決算書（国税関係書類）」
を、電子データで保存することとする改正電子帳簿
保存法が施行されました。
　改正電子帳簿保存法につきましては、施行後間も
ないこともあり、これまで以上に周知・広報に取り
組んでまいりますので、インボイス制度の周知・広
報と合わせて、皆様方のご協力をよろしくお願いい
たします。
　私どもは、納税者の皆様から信頼される税務行政
を確立するため努力して参りますので、税務行政の
良き理解者である燕西蒲法人会の皆様方には、より
一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、令和６年が公益社団法人燕西蒲法人会に
とりまして良き年となりますよう。また、役員・会
員の皆様方のご健勝と会員企業のご繁栄を祈念いた
しまして、新年の挨拶とさせていただきます。

お見舞い申し上げます
　この度の能登半島地震により、犠牲になられ
た方々に謹んで哀悼の意を表しますとともに、
被害に遭われた全ての方に、心からお見舞い申
し上げます。
　また、被災者の救済と復興支援にご尽力され
ておられる方々に深く敬意を表します。

（本原稿については昨年末に執筆いただいたものです）



第 69 号法人会だより令和6年１月20日

2

新年のご挨拶
公益社団法人 燕西蒲法人会

会　長 和 田  克 行

和田ステンレス工業株式会社 ( 燕地区会 )

和 田  克 行会　長
森井紙器工業株式会社 ( 燕地区会 )

森 井 　  康副会長

株式会社キントラ ( 燕地区会 )

金 子  慎 二副会長
株式会社井上砂利店 ( 分水地区会 )

井 上  誠 一副会長
株式会社平成地所 ( 吉田地区会 )

横 山  正 憲副会長

株式会社ヨシクメ ( 巻地区会 )

佐 藤  清 隆副会長

本年も宜しくお願い申し上げます。

　法人会会員の皆様　新年明けましておめでとう
ございます。
　皆様方におかれましてはご家族お揃いで穏やか
な新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年５月に新型コロナウイルスが感染法上の位
置づけが見直され、ウィズコロナの生活様式が浸
透し、着実に日常が戻ってきてかつての活動が制
限なく出来るようになりました。
　１年を振り返ってみますと、アフターコロナの
行動様式が広がる中、世界情勢の激変・緊張拡大、
日米の金利差が意識され急激な円安進行、それに
伴う物価高などにより、経営環境や日常生活が激
変しました。
　景気も緩やかに回復と報じていますが、一般論
としてなかなか中小零細企業や地方に好景気の流
れが行き渡っておらず、人手不足、賃金上昇、企
業物価上昇などの要因もあって景況は悪いという
話をよく耳にします。
　物価が上がっているので、消費税の絶対額が上
がるのは当たり前のことであり、本来の姿ではな
いので、税収が伸びていることに対し、決して手
放しで喜べる状況ではないと思います。
　昨年の世相を表す漢字は「税」、年間を通じて増
税の議論が行われたことに加えて所得税の定額減
税が話題にのぼったことのほか、インボイス制度
の導入やふるさと納税のルール厳格化など、何か

と「税」にまつわる様々な改正や検討が行われた
年でありました。
　一方　燕西蒲法人会の活動はコロナ５類への移
行に伴って従来の活動に戻り、５月～６月にかけ
て各地区会総会、青年部会、女性部会、そして親
会総会と例年以上に盛大に開催できましたし、１０
月には青年部会設立３０周年もお祝いしました。
　「消費税インボイス制度」「改正電子帳簿保存法」
などの周知、知識普及を目的としたセミナー開催、
小中学校への租税教室開催など本来の事業に取り
組むことが出来ました。会員の皆様のご支援、ご
協力に厚く感謝申し上げます。
　結びに、新しい年が会員の皆様にとって素晴ら
しい年になることを祈念申し上げ、年頭の挨拶と
させて頂きます。
本年も「公益社団法人　燕西蒲法人会」を宜しく
お願い申し上げます。

お見舞い申し上げます
　令和 6 年能登半島地震により、犠牲となら
れた方々にお悔やみを申し上げますとともに、
被災された方々並びにそのご家族、関係者の
皆様に心からお見舞い申し上げます。
　また、被災者の救済と復興支援にご尽力さ
れておられる方々に深く敬意を表します。

（本原稿については昨年末に執筆いただいたものです）

3

法人会だより第 69 号 令和6年１月20日

新年のご挨拶
巻税務署長 濁 川  雅 仁

　新年明けましておめでとうございます。
　公益社団法人燕西蒲法人会の皆様方におかれまし
ては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上
げます。
　和田会長をはじめ役員及び会員の皆様には、法人
会活動を通じ、税務行政に対しまして、日頃から深
いご理解と多大なご協力を賜り、厚くお礼申し上げ
ます。
　貴法人会におかれましては、公益法人として納税
道義の高揚と企業経営及び社会の健全な発展に貢献
するため、各種研修会やセミナーを積極的に開催さ
れ、税務行政の円滑な運営に寄与いただいております。
　また、社会貢献活動として社会福祉施設へのタオ
ル等の寄贈や、税に関する絵はがきコンクールや租
税教室への講師派遣など、租税教育活動にも取り組
んでいただくなど、法人会の積極的な事業活動に対
しまして、深く敬意を表するとともに、法人会の活
動がより一層充実したものとなりますよう、引き続
き連携・協調を図って参りたいと考えております。
　まもなく令和５年分の所得税の確定申告の時期を
迎えます。
　税務署では、納税者の皆様の利便性向上等の観点
から、これまで以上にスマートフォンによる申告を
主とした自宅等からの電子申告を推進して参ります。
　皆様方、並びに、従業員の皆様には、所得税の確
定申告をされる際には、スマホ申告等の自宅からの
電子申告をご利用いただきますようお願いいたします。
　また、昨年 10 月に開始されたインボイス制度に
つきましては、制度の円滑な定着に向け、今後も、

説明会等の開催に加え、的確かつ丁寧な周知・広報
に努めてまいります。
　さらには、本年１月に、税法上保存が必要な「帳
簿」や「領収書・請求書・決算書（国税関係書類）」
を、電子データで保存することとする改正電子帳簿
保存法が施行されました。
　改正電子帳簿保存法につきましては、施行後間も
ないこともあり、これまで以上に周知・広報に取り
組んでまいりますので、インボイス制度の周知・広
報と合わせて、皆様方のご協力をよろしくお願いい
たします。
　私どもは、納税者の皆様から信頼される税務行政
を確立するため努力して参りますので、税務行政の
良き理解者である燕西蒲法人会の皆様方には、より
一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、令和６年が公益社団法人燕西蒲法人会に
とりまして良き年となりますよう。また、役員・会
員の皆様方のご健勝と会員企業のご繁栄を祈念いた
しまして、新年の挨拶とさせていただきます。

お見舞い申し上げます
　この度の能登半島地震により、犠牲になられ
た方々に謹んで哀悼の意を表しますとともに、
被害に遭われた全ての方に、心からお見舞い申
し上げます。
　また、被災者の救済と復興支援にご尽力され
ておられる方々に深く敬意を表します。

（本原稿については昨年末に執筆いただいたものです）


